

Les Etats-Unis menacent d'entreprendre de nouvelles actions interventionnistes contre le Venezuela



Washington, 22 septembre (RHC)- Le Secrétaire d'état des États-Unis, Mike Pompeo, a annoncé que les États-Unis allaient mettre en place une série d'actions interventionnistes pour resserrer l'étau autour du Venezuela.

Ces actions ont pour but de renverser le gouvernement légitime du président Nicolás Maduro contre lequel Washington et ses alliés ont déployé jusqu'à à présent tout un arsenal de mesures économiques et politiques et mis en marche une campagne médiatique féroce, le tout dans le but de justifier une intervention militaire sous la bannière de l'OEA, l'Organisation des États Américains dont le secrétaire général, Luis Almagro, totalement plié aux intérêts de Washington, s'est lui-même prononcé pour une agression militaire contre la Révolution Bolivarienne.

Les États-Unis, ont mis en œuvre des sanctions contre les secteurs pétrolier et financier ainsi qu'à l'encontre de dirigeants vénézuéliens, dont le chef de l'État lui-même.

Le 8 septembre le quotidien étasunien The New York a révélé que des responsables du gouvernement nord-américain ont secrètement rencontré en 2017 des opposants à Nicolas Maduro afin de planifier un coup d'État militaire visant à le renverser.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/172188-les-etats-unis-menacent-dentreprendre-de-nouvelles-actions-interventionnistes-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba